令和2年度 仙北市立生保内小学校 学校報



こまくさ

^{令和2年} 11月24日(金) No.32

《教育目標》~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

マラソン大会 素晴らしいがんばりが見られました!

11月12日(木)に、延期していた校内マラソン大会を実施しました。例年より時期がずれてしまい、少し肌寒い日でしたが、子どもたちは元気に自分のタイムに挑戦してくれました。校舎を一周するコースは雨のためぬかるんで走りにくくなっていたため、距離を測り直してグラウンドから全て見える範囲で新たなコースを設定して走ることとしました。走っている姿がいつも見えるためか、同じ距離にもかかわらず、ほとんどの子どもたちのタイムがよくなりました。

スタート前になると「緊張する」「がんばるぞ」といった声が聞こえ,この大会に向けて一生懸命に努力してきた姿が見られました。走ることが好きで,この大会に連覇をかけて臨んでいる子や,自分の練習タイムを少しでも縮めようと最後まで絶対にあきらめないでがんばる子など,どの学年でも素晴らしいレースが繰り広げられました。

また、マラソン大会では入賞できなかったものの、『練習や本番に一生懸命に取り組んだ』『タイムを大幅に縮めた』『去年の記録を大幅に更新した』など、マラソン大会に取り組む姿を見て、特にがんばった各学年男女1名ずつに与えられる"**もう一つの金メダル**" も11月18日(水)に授与しました。何か物事に向かって一生懸命に取り組んだり努力したりする気持ちはとても大切です。こちらの受賞者も大いに讃えたいと思います。

令和2年度 校内マラソン大会 結果

学年	性別	第1位	第2位	第3位
1年	男子	T.Oさん	T.Yさん	H.Yさん
	女子	K.Kさん	T.Mさん	H.Rさん
2年	男子	S.Hさん	S.Sさん	C.Gさん
	女子	T.Yさん	C.Aさん	C.Aさん
3年	男子	K.Fさん	K.Rさん	M.Zさん
	女子	T.Aさん	C.Sさん	T.Rさん
4年	男子	H.Aさん	S.Rさん	T.Tさん
	女子	C.Mさん	A.Kさん	T.Mさん
5年	男子	S.Yさん	T.Mさん	N.Dさん
	女子	I.Aさん	O.Aさん	C.Mさん
6年	男子	O.Sさん	S.Tさん	C.Tさん
	女子	S.Aさん	S.Aさん	O.Yさん



マラソン初挑戦の 1 年生



苦しさに耐えながらも がんばる 2 年生



6年生のスタート 軽快な走り姿

<u>令和2年度</u> もう一つの金メダル 男 子 女 子 年 年生 C.Sさん S.Mさん M.Aさん 年生 T.Mさん 3 年生 S.Aさん Y.Yさん 年 生 O.R さん K.Hさん 4 T.Kさん S.Tさん T.Aさん T.Mさん 年 生 5 生 年 6



やっっぱりおいしい! レインボーカレー

11月11日(水)に5年生レインボー学年が田植え・稲 刈りをして収穫した『レインボー米』を、全校カレーの日と して給食の時間においしくいただきました。当日は「なかよ し給食」ということで、縦割り班に分かれて各教室や学習室 などで食べました。"いただきます"をする前に、お米を収 穫した各教室にいる5年生のみなさんが、レインボー米につ いて田植えや稲刈りのことをお話ししてくれました。その後、 元気な声で「いただきます」を言い食べ始めました。5年生 のレインボー米は取れたての新米のためか、子どもたちの食 欲は旺盛で、2回も3回もおかわりをし、たくさん準備した ご飯とカレーはあっという間になくなりました。 5年生のみ なさん, ありがとうございました。



私たちが田植え・稲刈りをして 収穫したレインボー米です!

社会科の授業を見ていただきました

11月6日(金)に秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所の指 導主事,S先生をお迎えし,3年生と6年生の社会科の授業を見 ていただきました。

3年生は「店ではたらく人」, 6年生は「江戸幕府と政治の安定」 の勉強を提示しました。

3年生はスーパーマーケットではたらく人は,何のためにどん な工夫をして仕事をしているのかについて, 事前にスーパー ケットを見学して分かったことをもとに

してお店の工夫について理解を深めました。

6年生は、江戸幕府の政策について予想し、それを出し合い、 話し合いながらこれから学んでいく江戸幕府が250年以上も続 いたわけを調べるための学習計画を立てました。

S先生からはたくさんのご指導をいただきました。今後は、本 校のよさを更に前に進めるとともに、ご指摘いただいた課題の解 決に向けて,職員が一丸となって取り組んで参ります。



素晴らしい演奏に うっとり…



左からバイオリン・ピアノ

11月18日(水)に音楽の芸術鑑賞会が開かれました。今年 度は、仙北市在住で先日木内音楽賞を受賞された安藤さんにお願 いをし、クラリネットの安藤さん、ファゴットの藤原さん、バイオリンの北嶋さん、ピアノの山崎さんの4人の方々による演奏を楽しみました。耳にしたことがあるクラッシック曲や、誰もが知っているミッキーマウスマーチ、生保内節、そして今流行の鬼滅っているミッキーマウスマーチ、生保内節、そして今流行の鬼滅っている。 の刃の主題曲 紅蓮華などを聴きました。途中,楽器の特徴やそ れぞれの演奏の仕方、音などの説明があり、初めて見る楽器など 【に興味をもって真剣にお話を聞いている姿が印象的でした。演奏]の60分間はあっという間に過ぎてしまい,もう少し聴きたいと クラリネット・ファゴット」いう余韻に浸りました。



令和2年11月7日 第23回 秋田県小学生 学年別剣道大会 6年生男子の部 第一位 0.Sさん (田沢湖志成館道場)

令和2年度 第43回児童生徒県南美術展 【特別賞 仙北市長賞】 S.Kさん「しだれキング」 4年 【奨励賞】 3年 C.Sさん 1年 K.Kさん 5年 C.Kさん 【入選】 F.Kさん 1年 2年 C.Aさん 2年 S.Hさん S.Rさん 3年 T.Mさん 4年 T.Kさん 5年 A.Kさん 5年 Y.Tさん 5年 5年 N.Dさん T.Yさん 6年 6年 O.Hさん